



MONUMENTO AL SOLDADO DESCONOCIDO.— El Cairo, octubre 8. Soldados y trabajadores egipcios excavan la tumba provisional, junto a la del Soldado Desconocido, donde el Presidente Sadat será sepultado el sábado. Posteriormente los restos serán trasladados a un mausoleo, que está siendo construido.

Todavía sin Solución Crisis en El Salvador

NACIONES UNIDAS, octubre 8 (UPI).— Las gestiones para lograr una conferencia de paz para El Salvador, continuarán, pero no hay que esperar resultados ni en pocos meses, dijeron hoy fuentes latinoamericanas, vinculadas a los esfuerzos diplomáticos.

Destacaron que, de todo modos, es importante que tanto el Presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, como los grupos de oposición, hayan hecho llamados a la conciliación y al diálogo.

Aunque las condiciones son diferentes, "la voluntad expresada de sentarse a la mesa de negociaciones es, en sí, un paso importante", dijeron fuentes vinculadas a las delegaciones, de México y de Pa-

namá. Duarte había hecho un llamado al diálogo el mes pasado, con la condición de que las fuerzas rebeldes depusiesen las armas. También las invitó a participar en las elecciones convocadas para marzo de 1982, en la que se elegirá una Convención Constituyente.

El Coordinador de la Junta de Gobierno de Nicaragua, Daniel Ortega, presentó ayer ante las Naciones Unidas, en nombre del Frente de Liberación Nacional y del Frente Democrático Revolucionario, una propuesta de negociación, en un territorio neutral, con la presencia de "países testigos," pero en la que no se habla de de-

—Favor pase a la página 38.

E.U. Gastó Millones para Proteger a Sadat

WASHINGTON, octubre 8 (EFE).— Estados Unidos gastaron más de 20 millones de dólares en los últimos años, para tratar de proteger la seguridad del Presidente egipcio, Anwar As Sadat, que el martes falleció en un atentado en El Cairo.

Según fuentes de inteligencia norteamericanas, citadas hoy por el "Washington Post", los gastos de seguridad de Estados Unidos, para proteger la vida de Sadat, se cifraron entre 20 y 25 millones de dólares.

Las medidas incluyeron el regalo del ex Presidente Nixon a Sadat de un helicóptero blindado en 1974 y recientes escoltas de radares volantes "Awacs", para los viajes del líder egipcio.

Además, Estados Unidos suministraron a Egipto el año pasado un complejo sistema de comunicaciones para evitar que las comunicaciones entre los miembros de las fuerzas de seguridad personales de Sadat fueran interceptadas por la policía y otras agencias militares, dijeron fuentes fidedignas, citadas por el rotativo.

Expertos norteamerica-

nos también prepararon a las fuerzas de seguridad de Sadat en métodos —característicos del servicio secreto— de control de muchedumbres, tácticas defensivas y recogida de datos de inteligencia relativos a eventuales intentos de asesinato.

En los últimos dos años, compañías privadas norteamericanas fueron consultadas sobre la mejor forma posible de proteger a Sadat con chalecos y ropa anti-balas (que el líder egipcio se negaba a llevar), el empleo de pruebas de poligrafía para comprobar la lealtad de su personal y métodos de detección de explosivos en previsión de desfiles militares y otros actos públicos.

Todas estas precauciones, sin embargo, no pudieron impedir que Sadat fuera víctima de un atentado el pasado martes y las agencias norteamericanas de inteligencia están estudiando los detalles del ataque, para determinar cómo los asesinos pudieron acercarse tanto al Presidente y seguir disparando antes de que las fuerzas de seguridad del líder egipcio reaccionasen.

Afirma E.U. en la ONU

Sandinistas Ayudan al Terrorismo en El Salvador

NACIONES UNIDAS, octubre 8 (AP).— Estados Unidos acusó hoy a los Gobiernos sandinistas de Nicaragua de continuar "enviando armas" a El Salvador y de enfrascarse en un masivo fortalecimiento militar, apoyado por los soviéticos, que significa una amenaza aún mayor para sus vecinos centroamericanos.

El Embajador Kenneth Adelman, Representante alterno de Estados Unidos en la Asamblea General de la ONU, desmintió los cargos nicaragüenses, de que una Maniobra Militar Conjunta, de Estados Unidos y Honduras, en el Caribe, estaba dirigida contra los regímenes izquierdistas en la región.

Adelman habló usando el derecho de réplica a los

alegatos hechos en la Asamblea General ayer por el Comandante Daniel Ortega Saavedra, Jefe de la Junta Sandinista. Al referirse a las maniobras, Ortega dijo en la Asamblea que "los peligros de nuevas invasiones, directas e indirectas contra Nicaragua, están aumentando". También acusó a Estados Unidos de tener designios imperialistas sobre Centro América.

En su enérgica respuesta, Adelman dijo al organismo mundial que "quién de hecho está siendo amenazado? ¿No es Nicaragua la que ha prestado su territorio para ser usado como base de la exportación de violencia a los países vecinos? ¿No es Nicaragua la que continúa enviando armas y otro

apoyo militar a El Salvador?"

Desde el derrocamiento de Anastasio Somoza en 1979, los sandinistas han formado unas Fuerzas Armadas regulares "muchas veces mayor que la del régimen de Somoza y más del doble de las de cualquiera de sus vecinos", dijo Adelman, y agregó: "El hecho es que Nicaragua está ayudando a subvertir a sus vecinos, mientras construye una fuerza que puede generar una amenaza aún más fundamental".

El Enviado norteamericano dijo que como parte del fortalecimiento en ar-

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 8 (UPI).— El ambiente de alza que prevalece en la Bolsa de Nueva York, desde que empezó el último trimestre del año, apoyándose en que el Chase Manhattan redujo otra vez la tasa de interés, siguió dominando hoy, con la mayor ganancia en las acciones favoritas.

El Promedio Industrial Dow Jones subió hoy otros 9.42 puntos, para quedar al fin de la jornada en 878.14. El respetado indicador ha ganado poco más de 54 puntos, desde que llegó a su nivel más bajo en mucho tiempo el 25 de septiembre.

El índice de la Bolsa de Valores, de Nueva York, subió 0.61 de punto, y quedó en 70.74.

El precio promedio de una acción común aumentó 25 centavos de dólar.

Entre las 1,848 emisiones en que hubo activi-

dijo, según la prensa cairota, que la conspiración estuvo limitada a cuatro personas, tres de ellas civiles que se hicieron pasar por soldados y subieron a un camión del Ejército, que participaba en el desfile.

"(Esa versión) tiene que plantear interrogantes", dijo un diplomático que presenció el ataque.

Otro diplomático dijo que la reacción de la Seguridad de Sadat "no fue profesional en lo absoluto".

Las principales preocupaciones son las que giran en torno a la seguridad de los dirigentes mundiales, que asistirán al funeral.

Hasta hoy habían anunciado su asistencia nueve jefes de Estado o de Gobierno, entre ellos el Primer Ministro israelí

Critican Falla en Cuerpo de Seguridad de Sadat

EL CAIRO, octubre 8 (AP).— Una falla en el sistema egipcio de seguridad, que permitió el asesinato del Presidente Anwar El-Sadat, ha suscitado graves preocupaciones entre los diplomáticos occidentales responsables por la seguridad de los jefes de Estado, que asistirán al funeral del mandatario.

La misma preocupación es la que mantiene al Presidente norteamericano Ronald Reagan, alejado de las ceremonias del sábado.

Agregados militares y diplomáticos que asistieron al fatídico desfile del martes, manifestaron privadamente a The Associated Press su sorpresa y en algunos casos su consternación ante la falta de reacción de la guardia personal de Sadat.

El Ministro de Defensa, Abdel Halim Abu Ghazala

—Favor pase a la página 15.

—Favor pase a la página 38.



HERMANA DEL PDTE. SADAT.— El Cairo, octubre 8. Nefisa Sadat, centro, hermana del Presidente Anwar El-Sadat, con otros familiares en oración. Los funerales de Sadat serán el sábado, con la asistencia de varios altos dirigentes mundiales. (UNIFAX II de UPI).